

Fundación Repsol e ILUNION desarrollarán proyectos con impacto social

Esta iniciativa está en línea con la estrategia y los valores de Repsol y su Fundación, y del Grupo Social ONCE y sus empresas sociales ILUNION.

Fundación Repsol e ILUNION han firmado un acuerdo marco para desarrollar conjuntamente proyectos empresariales con impacto social que permitan crear oportunidades laborales para personas en riesgo de exclusión.

El Presidente de Repsol y su Fundación, Antonio Brufau, y el Presidente del Grupo Social ONCE y de ILUNION, Miguel Carballada, han firmado hoy este acuerdo de colaboración, cuyo objetivo es desarrollar conjuntamente proyectos y negocios empresariales en el ámbito de la transición energética y la sostenibilidad, generando oportunidades de empleo para colectivos vulnerables y personas con discapacidad.

El acuerdo se enmarca en el ámbito de actuación de Repsol Impacto Social, un fondo de inversión dotado con 50 millones de euros que se destinará a la inversión y el desarrollo de una cartera de empresas sociales enfocadas en contribuir al reto global de la transición energética y generar oportunidades profesionales para personas de colectivos vulnerables en España y Portugal.

Repsol Impacto Social, a través de este fondo, tiene previsto destinar, antes de finalizar este año, unos 5 millones de euros a su desarrollo inicial y a la inversión en las primeras start ups sociales. El objetivo es entrar en una fase inicial del desarrollo de estas empresas y ayudarlas a crecer y a ser rentables.